



Plataforma Antequera Solidaria

NOTA DE PRENSA

LA PLATAFORMA ANTEQUERA SOLIDARIA HARÁ UNA RECOGIDA DE LECHE EL JUEVES 17 DE OCTUBRE PARA LAS FAMILIAS QUE PEOR LO ESTÁN PASANDO

Ante la **difícilísima situación que muchas familias en Antequera sufren** frente al paro laboral y la escasez de bienes básicos, la **Plataforma Antequera Solidaria** continúa en la labor de servir ayuda alimenticia a cuantas familias lo necesitan.

Trabajando juntos Cruz Roja, Comunidad de Hermanos Capuchinos, Iglesia Evangélica Comunidad Cristiana de Antequera, Cáritas, Fundación Prolibertas, Mujeres del Mundo por el Desarrollo, Málaga Acoge en Antequera y la Colaboración del Área de Familia, Asuntos Sociales y Salud del Excmo. Ayuntamiento de Antequera; la Plataforma Antequera Solidaria desde su Centro de Distribución de Alimentos atiende a más de **700 familias** de Antequera cada mes.

Para ello, estaremos **recogiendo LECHE**, principalmente, el **JUEVES 17 DE OCTUBRE** desde las 10 DE LA MAÑANA hasta las 2 DE LA TARDE en **diversos puntos de Antequera**: calle Infante don Fernando, calle Cantareros, calle Comedias, Bda. Girón, calle Calzada, Plaza Fernández Viagas, Alameda de Andalucía, Plaza de San Francisco y Avenida de La Legión.

La leche es un **producto básico muy necesario** para las familias con niños, que son la gran mayoría de las que solicitan ayudas. Y la Plataforma Antequera Solidaria **distribuye cada mes SEIS MIL litros de leche** (72.000 litros al año).

Necesitamos de nuevo la colaboración de todos y todas, **la ya demostrada solidaridad** de quienes habitamos nuestra querida ciudad. **Muchísimas gracias** por hacer realidad que en Antequera lleguen ayudas a quienes lo necesitan.

Francisco J. Moreno Postigo
Presidente de la Plataforma Antequera Solidaria